

6 février: Saint Paul Miki et ses compagnons, martyrs

Texte de l'Évangile (*Mt 28,16-20*): Jésus s'approcha d'eux et leur adressa ces paroles: «Tout pouvoir m'a été donné au ciel et sur la terre. Allez ! De toutes les nations faites des disciples : baptisez-les au nom du Père, et du Fils, et du Saint-Esprit (...)».

Saint Paul Miki et compagnons, martyrs (s. XVI)

REDACTION evangeli.net (réalisé à partir de textes de Saint Jean-Paul II)

(*Città del Vaticano, Saint-Sige*)

Aujourd'hui nous célébrons saint Paul Miki et ses compagnons, premiers martyrs du Japon. Ils ont triomphé de la mort dans un acte suprême de louange au Seigneur. Comme le Christ, ils furent amenés dans un lieu où on exécutait les criminels communs. Comme le Christ, ils ont donné leur vie en nous invitant tous à croire en l'amour du Père, en la mission salvatrice du Fils, en la Grâce de l'Esprit. A Nishizaka, le 5 février 1597, vingt-six martyrs ont témoigné du pouvoir de la Croix ; c'étaient les premiers d'une riche récolte de Martyrs, car beaucoup d'autres sanctifieraient plus tard cette terre avec leur souffrance et leur mort.

De nombreux chrétiens sont morts à Nagasaki, mais l'Eglise de Nagasaki n'est pas morte. Elle a dû vivre cachée, et le message chrétien a été transmis des parents aux enfants jusqu'à ce que l'Eglise revienne à la vie publique. Ancrée sur la colline de ces Martyrs, l'Eglise de Nagasaki grandirait et fleurirait, se convertissant en un exemple de foi et de fidélité pour les chrétiens du monde entier, une expression de l'espérance fondée sur le Christ Ressuscité.

Chaque époque – le passé, le présent et le futur – produit, pour l'édification de tous, de brillants exemples du pouvoir de Jésus-Christ. La colline des Martyrs témoigne de la suprématie de l'Amour dans le monde.